

Cerca del mediodía una organizada banda robó una camioneta en la comuna de La Calera, la rápida denuncia de los hechos provocó una persecución policial que traspasó las fronteras de esa comuna.

Diversas patrullas salieron en persecución de los ladrones que se movilizaban en el vehículo robado y otra camioneta.

Anuncio Patrocinado

La carrera llegó hasta el sector de San Pedro en la comuna de Quillota, donde finalmente les dieron alcance y lograron detener a cuatro personas, además de recuperar el vehículo.

El procedimiento aún está en desarrollo a cargo del personal de la Séptima Comisaría de La Calera con apoyo de efectivos de Quillota y Limache.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?